

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año IX. - Núm: 2.376

Ceuta Sábado 13 de Junio de 1942

Ejemplar: 25 cts.

Los japoneses en la frontera de Kianghi

Shangai, 13. 1 m. — Los japoneses que operan en la provincia de Chekiang han llegado a la frontera de la provincia de Kianghi.

Las fuerzas niponas han comenzado el ataque contra la ciudad de Jowü. — EFE.

LA ESTANCIA DE MOLOTOV EN LONDRES

Se llevó la pluma que Churchill le entregara para firmar el pacto

Londres, 12. 24. — La estancia de Molotov en esta capital ha sido mantenida en secreto hasta ayer.

Su nombre no fué nunca mencionado. Se le denominaba "el visitante" y "el señor Smith" siempre que había que aludir al comisario soviético de Negocios Extranjeros.

Sin embargo, Molotov se presentó en público en diferentes ocasiones, no siendo nunca reconocido.

El avión que le condujo hasta esta capital vino a Gran Bretaña, marchó a los Estados Unidos y regresó otra vez a territorio británico, era un tetramotor, llamado "estratoesférico", cuya tripulación era íntegramente rusa.

Molotov se ha llevado, al regreso a su país, la pluma que Churchill le entregara para firmar el pacto. — EFE.

Berlín, 12. 24. — El acuerdo anglo-ruso indica el estado de catástrofe en que se encuentra Moscú tanto militar como políticamente, se dijo en la Wilhemstrasse a los periodistas.

El portavoz añadió que Molotov ha realizado el viaje por motivos graves, ya que el dictamen médico le tenía prohibido utilizar el barco o el avión para sus desplazamientos, por motivos de salud.

Se añadió por último que el acuerdo firmado en Londres no aporta novedad alguna a los que fueron adoptados en el verano pasado. — EFE.

AUDAZ GOLPE DE MANO SOBRE UN CAMPO INGLÉS EN EL DESIERTO MARMÁRICO, REALIZADO POR GRUPOS TRANSPORTADOS EN AVIÓN.



300 BARRILES DE GASOLINA Y 80 DE LUBRIFICANTE DESTROYEROS POR GUARDIAS CIVILES Y ESPECIALIZADOS VOLUNTARIOS JUNTOS A GRUPOS ALEMANES.

2 CINTURIS DE BARRILES Y NUMEROSAS AVIONES TRAZADOS DURANTE EL QUE LOS ALEMANES EXPEDICION

Tres vistas de un ataque a un campo inglés en el desierto Marmárico.

Nuevos progresos alemanes en la fortaleza de Sebastopol

Se conquista una sierra importante con dos obras fortificadas

Berlín, 12. 24. — Nuevos progresos en la fortaleza de Sebastopol han realizado los alemanes durante el jornada de ayer, según notifica el Alto Mando alemán.

En el puerto de Sebastopol — prosiguió el comunicado — han sido incendiados los depósitos de carburantes y municiones y se han derribado cuatro cazas bolcheviques.

En el sector Meridional del

frente fueron derribados 20 aviones enemigos, sin que los cazas alemanes sufrieran más que la pérdida de tres de sus aparatos. — EFE.

COMIENZAN LOS COMBATES

La iniciativa de la lucha es alemana.

Berlín, 12. 24. — Los "pelotones suicidas" han comenzado a entrar en combate, según anuncian informaciones soviéticas, en el frente de Sebastopol.

Por este hecho puede deducirse la situación de los defensores de la ciudad.

Los centros militares informan que la iniciativa de la lucha se encuentra por completo de parte de las tropas alemanas.

La fase actual de la lucha puede considerarse como quebrantada previa del cinturón fortificado. — EFE.

HAN SIDO RECHAZADOS LOS ATAQUES BOLCHEVIQUES

Berlín, 13. 3.15 m. — Los ataques lanzados por los bolcheviques con importantes fuerzas en el sector septentrional del frente, tras violenta preparación de Artillería y lanza-granadas y con la intervención de tanques y aviones de batalla, no tuvieron éxito alguno y quedaron todos

ellos rechazados en encarnizadas luchas, según notifica el Alto Mando alemán el viernes por la noche.

Al retirarse los soviets atacantes, las tropas alemanas se lanzaron al contrataque persiguiendo al enemigo hasta las orillas de un río donde intentó atrincherarse.

Fueron inmediatamente desalojados y la Infantería y tanques alemanes cruzaron el río ganando más terreno. — EFE.

OCUPACIONES IMPORTANTES

Berlín, 13. 3.30 m. — En el sector de la fortaleza de Sebastopol, las tropas alemanas han logrado otros progresos, según comunica el viernes por la noche el Alto Mando alemán.

Poderosos fortines fueron reducidos a la impotencia por el violento fuego de la Artillería pesada del Ejército y por el intenso bombardeo del Arma aérea, lo que permitió a la formación alemana (tras encarnizadas luchas con el enemigo, extraordinariamente tenaz y el cual sufrió pérdidas muy elevadas) penetrar más en las fortificaciones adversarias y la conquista de una sierra importante con dos obras fortificadas.

Los éxitos alemanes habrán

que atribuirse tanto más al valor cuanto que el enemigo solo aprovechar tan perfectamente el terreno accidentado de combate para la construcción de sus posiciones de campaña y de Artillería que solo los impactos directos pueden destruir.

En el distrito portuario de Sebastopol se incendiaron los depósitos de carburante y municiones.

Los cazas alemanes, que solo en casos aislados entraron en contacto con los cazas enemigos, derribaron según noticias hasta ahora recibidas, cuatro aparatos bolcheviques. — EFE.

El duque de Gloucester EN LA INDIA

Nueva Delhi, 13. 1 m. — El duque de Gloucester a su llegada a esta capital ha leído ante el micrófono de la radio un mensaje dirigido al pueblo de la India. — EFE.

Anuncie en El Faro

Desembarco ALEMAN

80 lanchas en la costa de Caucasia

Angora, 12. 24. — Una formación de 80 lanchas rápidas alemanas ha desembarcado destacamentos en la costa de Caucasia, cerca de la desembocadura del río Kubani.

La resistencia rusa fué muy débil.

Parece ser que se trata de la segunda operación de este género en la península de Taman, en un plazo de ocho días. — EFE.

DIVISION AZUL

Una nueva expedición de 1.016 hombres marchan al frente de Rusia. - Se les tributa una cariñosa despedida

San Sebastián, 12. 24. — Hoy ha salido de esta ciudad una nueva expedición de 1.016 hombres que marchan al frente de Rusia para combatir contra el comunismo.

En la estación, abarrotada de público, se hallaban todas las autoridades y jerarquías del Movimiento, presididas por el gobernador militar, secretario del gobierno civil, en repre-

sentación del gobernador y el alcalde.

Camaradas de la Sección Femenina obsequiaron a los voluntarios.

Momentos antes de partir el convoy, la banda de música de Ingenieros número 6 interpretó el himno del Movimiento y el Nacional, que fueron escuchados brazo en alto con gran fervor patrio. — CIFRA.

A POLO

Hoy grandioso programa en español.

La graciosísima producción de COLUMBIA titulada:

VIVE COMO QUIERAS

con JEAN ARTHUR, JAMES STEWARD, LIONEL BARRYMORE, MISCHA AUER, SPRING BYINGTON, H. B. WARNER

Las pintorescas aventuras de unos seres extravagantes que viven al margen del resto de la humanidad.

La comedia más extraordinariamente divertida de todos los tiempos.

Una gran realización del popular director FRANK CAPRA

Escala que pasará usted un gran rato de risa.

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. -- Sábado 13 de junio de 1942. Van 164 días y faltan 201. El sol sale a las 4'44 y pónese a las 19'46. La luna sale a las 4'43 y pónese a las 19'16. Luna nueva a las 21'2.

SANTORAL DEL DIA. -- Santos: Antonio de Padua, cf.; Felicula y Fandila, mrs.; y Trifio, ob.

SAN ANTONIO DE PADUA. -- El glorioso santo de los milagros, abogado de los pobres y necesitados nació de muy nobles padres en Lisboa en 1195, imponiéndosele el nombre de Fernando.

Desde joven dedicó su madre a la Santísima Virgen y distinguióse por su devoción, juicio y aún por el don de hacer milagros.

Educóse en la Colegiata de los canónigos y en especial con su tio haciendo maravillosos progresos en las ciencias y en las virtudes.

A los 15 años tomó el hábito de los canónigos regulares de San Agustín.

Por seguir la vocación del cielo tomó el hábito de San Francisco cambiando su nombre por el de Antonio.

No hacía un año que había pasado a Marruecos como misionero, cuando el Señor le envió una grave enfermedad y cuando volvía a la península se descandó una fuerte tempestad que le obligó a desembarcar en Sicilia.

De allí pasó a Italia donde dedicóse a todo género de penitencias y virtudes.

Dios reveló sus grandes dotes por medio de un milagro, luego fué nombrado maestro y apóstol recorriendo toda Italia y parte de Francia convirtiendo incontables pecadores con su elocuente palabra y con sus continuos y portentosos milagros.

Murió a los 36 años en 1231, siendo venerado como uno de los mayores santos y aún en la actualidad se le considera como uno de los santos más populares.

MISA PARA MAÑANA. -- Dominica III después de Pentecostés. Intraoctava del Sagrado Corazón de Jesús. Misa propia, segunda, tercera y cuarta, oraciones, secretas y post-comunion de San Basilio de la Octava del Sagrado Corazón y por la paz. Credo. Prefacio de la Octava.

MOLINA S. L.

Electricidad, juguetería, loza y cristal PAPELES PINTADOS

Los Deportes

En visperas del magno Atlético Aviación - Ceuta

EXTRAORDINARIA EXPECTACION Y OPTIMISMO EN LOS JUGADORES LOCALES

Faltan pocas horas para que este acontecimiento deportivo, con el que se ven agraciados los aficionados locales, tenga lugar. Los equipos del Atlético-Aviación de Madrid y el Ceuta disputarán, en pugna amistosa, el triunfo en este partido, que dará ocasión de apreciar las excelencias del juego "aviacionista", indiscutiblemente hoy uno de los mejores de España.

El conjunto que opondrán a los titulares es indudablemente de una gran calidad. El mismo, repetimos, que le ha venido representando en los torneos de Liga y Copa de S. E. el Generalísimo. Muy superior, sin duda, a aquellos otros que le dieron el título de campeones ligueros en 1939 y 1940.

Arrencibia. Lo prueba el hecho de que, por lo menos, seis de los siete internacionales que desfilan, formarán mañana contra el Ceuta: Germán, Gablondo, Machín, Arrencibia, Campos y Vázquez. Y los éxitos obtenidos a través del último torneo nacional de Liga en el que el cuadro madrileño quedó clasificado en un honorabilísimo segundo puesto.

Frente a ellos, el titular, cuya buena forma actual hacen esperar una actuación brillante, opondrá a la buena clase de los jugadores madrileños su excelente juego y, sobre todo, esa compenetración y rapidez que existe en todas sus líneas, factor principal de sus resonantes triunfos en la temporada actual.

La expectación existente entre el público ceutí (y también en el de toda la Zona de Protectorado, lo prueba la enorme demanda de localidades)

des para el encuentro. Puede afirmarse que el Estadio de Jadú, escenario de la gran pugna, se verá mañana encuadrado por una multitud ávida de presenciar un fútbol de calidad y de aplaudir a los contendientes. Al igual que hace un año con ocasión de aquel memorable Barcelona-Ceuta, de impercedero recuerdo entre los aficionados ceutíes.

Entrevista rápida, brevísimamente: --¿Mucho entusiasmo? --Más que entusiasmo, alegría de jugar este encuentro, que tanto dice del fútbol local y que tan a las claras demuestra su actual potencialidad.

--¿Viene el equipo grande? Desde EL FARO. Puedes añadir que, frente al titular, el Atlético-Aviación opondrá su equipo completo. Es decir: Martín; Aparicio, Cobo; Gablondo, Germán, Machín, Adrover, Arrencibia, Mariano, Campos y Vázquez. ¡Cualquier cosa!



Tavilo, Campos y Vázquez. ¡Cualquier cosa!

--¿Y el Ceuta, qué? --"Mister" Lafuente no ha decidido aún. La alineación que él tiene en cartera es: Co-

mas; Aparicio, Carrasco; Rosado, Melito, Gonzalvo; Abad, García, Tavilo, Arnau y Morla. Pero... seguramente Arnau tendrá que jugar de mero espectador por encontrarse lesionado y por tanto, Lafuente decidirá entre estas varias combinaciones. Trío defensivo igual y una media integrada por Rosado, Melito y Gonzalvo, se inclinarán por una delantera: Abad, García, Tavilo, Melu o Jajo y Mora. De quitar a Rosado de la medular para ocupar el puesto de Arnau en la delantera, habría que recurrir a la medular: Cheché, Melito, Gonzalvo, toda vez que también Padrón está tocado para 15 días por lo menos. Todo depende de que Arnau juegue o no.

Y aún intentamos unas declaraciones más concretas y hasta alguna "profecía". Pero nuestro interlocutor no gusta de emitir juicios "a priori", y nos tiende la mano, dejando en el aire esta afirmación: --"Solo te digo una cosa. Que soy optimista y que los chicos saldrán al campo a jugar".

--¿Con el mismo optimismo? --"A jugar, y... ¡ya es bastante!"--PEGUAR.

LA COPA

UN GRAN ENCUENTRO EN LAS CORTS, DEL QUE SALDRÁ EL EQUIPO QUE DISPUTARÁ LA FINAL AL "ATLETICO" DE BILBAO

Estamos ya a las puertas de la final del clásico torneo cooper, para la que ya se encuentra clasificado el joven y arrollador conjunto del Atlético de Bilbao.

Tendría que realizar un verdadero milagro al Deportivo Váizquez por 6 a 0!

para que Vizcaya no tuviera este año a su más genuino representante en el encuentro que pone término al torneo nacional y cierra con el mejor y más reluciente broche la temporada balompédica.

Por el contrario, la pugna Barcelona-Valencia no puede darse por liquidada 24 horas

antes de que las huestes de Escolá y Juan Ramón dilucidan su segundo partido. Pese al triunfo catalán en Mestalla, que indica a las claras una total recuperación azulgrana, el equipo levantino es siempre un rival de cuidado aún en campo contrario. Máxime cuando esa derrota ante sus incondicionales va a servirle de alerta y hará que todos sus hombres se lancen a rectificarla para ver de conseguir el preciado título de campeón nacional no se le escape de las manos a solo 7 días de que la final sea disputada.

Será una lucha interesantísima y llena de vigor la que sostendrán barcelonistas y valencianos, deseosos ambos de que en Las Corts quede designada su participación en la gran final de este año. Y el aficionado catalán presenciara el más emotivo y refidísimo encuentro de la temporada que, hace algunas fechas, no esperaba poder presenciar dada la baja forma y desaciertos en que se desenvolvía el titular.

¿Pronóstico? Es difícilísimo. La ventaja inicial es del "Barça". Si sabe aumentarla rápidamente, el triunfo es suyo.

Si solo se dedica a mantenerse, podría costarle caro. El Valencia cuenta con un ataque muy peligroso remate a gol por su rapidez que, de ser fructífero en los primeros minutos de pelaa podrían dar al traste con esa pequeña ventaja barcelonista. No obstante, creemos que el Barcelona es equipo que actualmente atraviesa una gran meral y resulta poco menos que imbatido en su terreno de juego -- no dejará escapar esta gran oportunidad de verse, como en épocas no muy remotas, frente al Atlético bilbaíno, en el encuentro postrero del torneo.--P.

Escoba. Si solo se dedica a mantenerse, podría costarle caro. El Valencia cuenta con un ataque muy peligroso remate a gol por su rapidez que, de ser fructífero en los primeros minutos de pelaa podrían dar al traste con esa pequeña ventaja barcelonista. No obstante, creemos que el Barcelona es equipo que actualmente atraviesa una gran meral y resulta poco menos que imbatido en su terreno de juego -- no dejará escapar esta gran oportunidad de verse, como en épocas

cas no muy remotas, frente al Atlético bilbaíno, en el encuentro postrero del torneo.--P.

COMPAÑIA TRASMEDITERRANEA

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que con motivo de las corridas de toros que se han de celebrar en la Feria de la vecina plaza de ALGECIRAS los días 14, 15 y 21 del actual, el buque que hace el servicio de correo de Ceuta-Algeciras y viceversa retrasará su salida de Algeciras para Ceuta hasta las 22 horas, por lo tanto los citados días el barco correo saldrá de CEUTA PARA ALGECIRAS a las 10 h. 30 m. y de ALGECIRAS PARA CEUTA a las 22 h.

Para estos días se ha establecido un billete especial de ida y vuelta en tercera clase (cubierta) al precio reducido de 24,70 pesetas.

Los billetes especiales de ida y vuelta se expedirán desde el día anterior al de salida del buque en el despacho de esta Compañía en Ceuta, calle General Franco, 6.

Para los pasajeros que tomen billete de ida y vuelta no será necesario el salvoconducto.

Ceuta, a 11 de Junio de 1942.

ACADEMIA NAVARRO

Teléfono 64. COLEGIO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO

CURSO DE VERANO El día 8 de junio dará comienzo el Curso de Verano de asignaturas pendientes para Septiembre.

Horas de matrícula de 12 a 13 y de 18 a 20 horas.

ESTADIO DE CEUTA

DOS GRANDIOSOS ENCUENTROS DE FUTBOL, LOS DOMINGOS 14 y 21. - A las 5,45 horas Entre los potentes equipos:

"Atlético-Aviación"

Y "S. D. CEUTA"

Disputándose una magnífica copa donada por Calzados Coriat

Saldrán trenes especiales desde Tetuán para estos partidos



Escoba. Si solo se dedica a mantenerse, podría costarle caro. El Valencia cuenta con un ataque muy peligroso remate a gol por su rapidez que, de ser fructífero en los primeros minutos de pelaa podrían dar al traste con esa pequeña ventaja barcelonista. No obstante, creemos que el Barcelona es equipo que actualmente atraviesa una gran meral y resulta poco menos que imbatido en su terreno de juego -- no dejará escapar esta gran oportunidad de verse, como en épocas

EFEMERIDES

Colaboraciones de «El Faro»

13 de junio de 1901. --MUE- RE EN OVIEDO EL GRAN DE LITERATURA "CLARIN".

Leopoldo Alas "Clarín" es- tá, como quien dice, en la frontera de nuestra literatura. Novelista, ensayista, drama- turgo, crítico, abarcó "Clarín" todos los géneros literarios con una superioridad tal a muchos escritores de su época, que es de extrañar no tenga hoy el recuerdo que me- rece. Acaso lo motive el dis- perso de su obra pues en toda ella no se encuentra un amplio estudio acerca de nin- gún tema literario de impor- tancia. Pero no por isto des- merece en nada su obra, que se adelantó a su tiempo por la figura de su pensamiento y lo penetrante de su sa- gacidad crítica. Basta leer uno de aquellos artículos que pu- blicaba en "Madrid Cómico" para darse cuenta que el hom- bre que aquella pluma tenía era un talento de excepción. Demasiado exigente, no dejó pasar nada que fuese contra- rio al buen gusto que debe tener siempre todo escritor. Del oficio literario hizo un verdadero sacerdocio no per- mitiendo que entrasen en él aquellos que no profesaban una verdadera ortodoxia. Hoy, contemplada su figura a dis- tancia, leídos sus escritos con a proyección que da el pa- sado, se ve que tenía razón, máxime cuando la generación que a él siguió puede repu- tarse como la de "los bombos mutuos", puesto que no hubo una sola figura que levanta- se el muro de su crítica para que no pasase a la vida li- teraria tanto escritor sin gramática y sin médula.

Como novelista, fué "Clari- n" uno de los hombres más imbuidos por las doctrinas de su época. Naturalista al modo de Faber en "Madame Bovary", acaso la "Regenta" esté demasiado imbuida de esa escuela literaria francesa en la que vivieron su solaz Flau- ber y los hermanos Concourt, sobre todo cuando vivía Ju- lio, en su primera época. Pe- ro como novelista su natura- lismo fué acaso excesivo, co- mo cuentista nos dejó unas páginas en que el sentimien- to y la espiritualidad arran- can de esa cantera castellana que debe ser el pilón en que encuentran todos los buenos escritores aquella para su producción. Como dramaturgo no le acompañó la suerte. Tenía demasiado talento para que sus concepciones saliesen a las tablas y fuesen citadas por quienes se sentaban en las butacas. A pesar de ello sus obras son una lección de buen decir y de buen hacer e in- cluso hoy en que el teatro va por cauces lamentables, de- bieran ser ejemplo.

"Clarín" en la crítica de aquellos finales del siglo XIX es una figura relevante, pues acertó a fijar una época y a dar un modo superior a un excesivo mal gusto que impe- raba, no entre aquellos maes- tros que se llamaron Galdós, Pardo Bazán, Ferreda, Palacio Valdés y otros, sino sobre gen- tes a las que vapuleó por que se lo merecían ya que han quedado en el olvido. "Clari- n" es otro Larra, y cuando el tiempo vaya depurando los valores se verá que esta com- paración es exacta. — Juan de Ega.

Nuestra sección ANUN- CIOS BREVES está al al- cance de todas las posi- bilidades, e solventa rápi- damente las necesidades

La visita de Kallay a Hitler

Por si en algunos espíritus existían todavía dudas acerca de la perfecta unanimidad de la Europa Continental con respecto al nuevo orden que en ella se está implantando, viene a confirmarse y aún más a fortalecerse con la visita del presidente del Consejo y ministro de Relaciones Exteriores de Hungría Kallay, a Hitler. Todos son de convenir que las conversaciones políticas y militares que se han llevado a cabo, dentro del espíritu tradicional y mutua amistad que entre las dos naciones existe, han sido impor- tantísimas para un futuro desenvolvimiento de las acti- vidades de Hungría, cuyas fronteras tienen hoy un valor lleno de posibilidades.

Los éxitos de Kallay eran formados por técnicos diplo- máticos y militares. Esto des- de luego representa que la entrevista tuvo dos aspectos a cual de más interés: el de orden político y el de tipo mili- tar, por lo cual es de presu- mir que el estrecho enlaza-

miento que ya existía entre los países germano-húngaros tenga una revalorización más firme con respecto a los pue- blos que toman parte en la lucha actual contra el bol- chevismo.

Pero no hay que ver esta vi- sita ni hay que considerar es- tas conversaciones sin su as- pecto particular. Tienen otro distinto valor en el conjunto general de la situación de Eu- ropa, máxime cuando se está a punto de iniciarse operacio- nes de gran envergadura pa- ra procurar dar término a la lucha que Alemania sostiene con Rusia. Las potencias de la Europa central son las lla- madas en los instantes presen- tes a tener un gran papel puesto que la lucha está más cerca y acaso les importe más que a otros países europeos. Hungría que aún tiene heri- das de las muchas que les causó el marxismo cuando en ella fué instaurado, por Bela Khun, ha de tratar en la ocasión presente de vengarse en aquella magnitud que sus

fuerzas le consientan. Para sa- ber cuanto tristeza y cuanto iniquidad cometió el régimen marxista del aventurero Bela Khun basta recordar alguno de los libros que con respecto a esos hechos se publicaron. Es pues de presumir que aho- ra trate Hungría, con la ayu- da alemana, de infringir al bolchevismo amenazador aque- lla respuesta adecuada a lo que fueron sus intentos. Es- to no hace más que afirmarnos en nuestra idea de que la Cruzada de Europa contra las fuerzas negras del marxismo es total, y que tras del viento vendrá una égida nue- va, puesto que en todo momen- to se elabora por que así sea, sin omitir esfuerzo ni sacrifi- cio alguno.

No cabe duda de que hoy es Alemania el centro político de Europa, cuya importan- cia aumentará en la medida que las armas vayan deján- dose hablar para que los pro- blemas de la paz se vayan im- poniendo. — Carlos de Can- tillana.

Noticias de todas partes

Quando Cripps abandonó la India, se empeoró la situación. - Como se efectuó el ataque alemán del jueves a los buques ingleses en la costa meridional de Inglaterra. - Ha muerto Cecil Orndol Brenn

EN LA INDIA HA EMPEORA- DO LA SITUACION

Estocolmo, 12. — Anuncian- do grandes e importantes acontecimientos para los pró- ximos dos meses, el jefe na- cionalista indio Pandit Nehru hizo saber que secundadas ahora las peticiones del ma- hamat Gandhi de que sean re- tiradas inmediatamente las tropas inglesas de la India.

Según el corresponsal lon- dinense del diario "Goet borgh Indeh", Pandit Nehru hizo dicha declaración en una in- terviu concedida al represen- tante del "Daily Herald" en Newdshí.

El citado diario inglés sa- ca en conclusión que desde la salida de la India de Sir Staf- for Cripps se ha ido empeo- rando la situación en ese país, al mismo tiempo el ambiente antibritánico.

El diario interpreta además las declaraciones de Nehru co- mo prueba de un aumento de la influencia de los ahamat". — EFE.

EL ATAQUE ALEMÁN A LOS BUQUES INGLESES

Berlín, 12. — El alto mando alemán comunica el jueves por la noche los siguientes detalles referentes al ataque que según el parte alemán de dicho día los aviones bom- barderos han realizado contra la costa meridional de In- glaterra.

"Ya durante las horas de la tarde del miércoles los aviones de reconocimiento alemanes habían observado un movimiento de buques en la costa meridional de Inglate- rra. Cuando antes de media- noche los aviones de bombar- deo alemanes se aproximaron a la zona marítima del Sur de Portland descubrieron a varios que navegaban en con-

voy separados uno del otro, rumbo al Este.

Ochenta y tres aviones de bombardeo iniciaron el ataque contra los citados mercantes, que intentaron defenderse mediante la acción de la ar- tillería antiaérea y los globos de barrera que fueron solta- dos por los barcos.

Sin embargo, los aviones de bombardeo alemanes logra- ron atravesar la barrera de la artillería antiaérea y los glo- bos, y arrojaron sus bombas sobre los buques. Un mercan- te fué alcanzado de lleno en el centro, de manera que se inclinó de un lado y permaneció sin movimiento. Varias bombas estallaron al lado de otro mercante, que fué grave- mente averiado. En un ter- cer buque de mediano tonelaje estalló a consecuencia de los impactos certeros un vio- lento incendio que se exten- dió rápidamente de popa a proa.

Probablemente se trataba de un buque cisterna cargado, pues las llamas que salían ori- ginaban una espesa humareda que finalmente envolvió por completo a todo el buque". — EFE.

INAUGURACION DE UNA EX- POSICION DE OBRAS PICTORICAS

Vichy, 12. — El embajador español señor Lequerica pro- nunció un discurso en la inau- guración de la exposición de obras pictóricas españolas en Montabau.

Figuraban en dicha colec- ción cuadros entregados a Francia a cambio de otros de la Virgen de Murillo. — EFE.

SE FALSIFICA EL TEXTO DE UNA ORDEN

Berlín, 12. — La agencia D. N. B. de fuente militar afir- ma que la sociedad rusa de Relaciones Culturales con el

extranjero ha divulgado en va- rios países unas fotografías copiadas de documentos falsifi- cados, sobre supuestas cru- lidades cometidas por los sol- dados alemanes.

Los documentos de que se sirve esta propaganda es una orden falsificada del alto mando de las fuerzas armadas alemanas en la que se invita a los soldados a intervenir sin ningún respeto contra la población civil, aunque se trate de ancianos, mujeres o ni- ños.

El hecho de que el texto de la orden contiene forma len- güística, firmas, frases y pro- piosiciones totalmente ajenas al idioma alemán, demuestran la falsificación de referencia. — EFE.

FALLECIMIENTO DE UN HOMBRE DE CIENCIAS

Londres, 12. — Ha muerto en accidente Cecil Orndol Brenn, hombre de ciencias muy conocido por sus investi- gaciones.

Trabajaba actualmente en investigaciones secretas a las que se daban extraordinaria importancia. — EFE.

EUGENIO MONTES, PRONUN- CIA UNA CONFERENCIA EN LISBOA

Lisboa, 12. — El consejero nacional español don Eugenio Montes ha pronunciado una conferencia en el círculo "Eca de Queiroz", sobre "Francisco de Holanda y el Renacimien- to".

El conferenciante se refirió a las opiniones sobre la pintu- ra de Francisco de Holanda y de Miguel Angel y dedujo que en nuestra península había existido una actitud unitaria frente al fenómeno renacien- te. — EFE.

Anuncie en El Faro

JUNTA DE FESTEJOS DE JADU

Se pone en conocimiento de peticionarios de puestos para los festejos de la Fariada, que el próximo Domingo D. m. y desde las 10 de la mañana, se procederá a la medición y distribución de los mismos.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesa- dos.

Ceuta 13 junio 1942.
El Presidente,
Cándido Orbañanos.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

AVISO
Por el presente se cita a los dueños de los establecimientos, para que se sirvan pasar por estas oficinas en el día de mañana, sábado, y durante las horas de las 16 a las 21, a recoger cupón de artículo su- jeto a racionamiento.

Ceuta, 12 de Junio de 1942.
El Alcalde,
José Vidal Fernández.

LAPICES PARA LABIOS

Lacas y esmalte para uñas
De las mejores marcas
"Perfumería Vicente Martínez"
Puente Almina, 6

Una cosa

Las taboas de Esopo prueban que los antiguos no carecían de afición al chiste y lo mismo indican los restos del arte antiguo.

En el museo de Nueva York se conserva una tableta de barro con un dibujo que representa un gato vestido a la moda de Egipto. El animal está sentado lánguidamente en una silla saboreando un vaso de vino mientras le abanica otro gato con la cola entre las patas.

El gato figura mucho en los antiguos grupos cómicos de la vida animal. En un papiro del museo Británico se ve un grupo de gansos cuidados por un gato y un rebaño de cabras pastoreadas por dos lobos uno de los cuales está tocando una flauta doble.

En Turin se conserva un rollo de papiro con una serie de escenas cómicas. En primer lugar se ve un león, un cocodrilo y un mono dando un concierto vocal e instrumental; luego aparece un asno con traje real, armas y cetro iguales a los de un faraón al cual le trae un regalo muerto gato em- bajador. Un toro hace las veces de introductor de embajadores. En otra caricatura hay un león y una gacela jugando al ajedrez.

Un hipopótamo colgado de un árbol de cuyo sitio quiere echarle un halcón.

Por último aparece un faraón en forma de rata que va en un coche tirado por dos perros, al frente de un ejército de ratones a ba- rra una fortaleza defendida por gatos. Estos no tienen más armas que los dientes y las uñas. Los ratones llevan hachas de combate, escudos, arcos y flechas.

Información general de España

ENTRONIZACION DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS en el Ayuntamiento de Madrid

Asistieron los ministros Arrese y Galarza

Se celebró en toda España con inusitada devoción

Madrid, 12. 17. — El Sagrado Corazón de Jesús ha sido solemnemente entronizado en el Ayuntamiento de Madrid, en un acto al cual asistieron los ministros, secretario general del Partido, camarada Arrese y de la Gobernación señor Galarza, el Subsecretario de la Presidencia señor Alcocer, vicepresidente de la Diputación, gestores provinciales y municipales y otras personalidades y personas del municipio.

En el salón de sesiones fué instalado un sencillo altar, presidido por la imagen de Nuestra Señora del Pilar, adornado con profusión, con plantas y flores y al que daban guardia maceros del Ayuntamiento.

Dijo la Misa el obispo de Madrid-Alcalá doctor Eijo Garay.

Durante el ofertorio la banda de música municipal interpretó, "andante de casación" de Mozart y en el momento de alzar el Himno nacional.

Todas las autoridades y personalidades que asistieron al acto recibieron la Comunión.

Terminada la Misa, ministros y autoridades se trasladaron al despacho del alcalde donde se hallaba la imagen del Sagrado Corazón de Jesús, magnífica obra del insigne escultor Mariano Benlliure.

La imagen aparecía adornada con flores blancas.

El Prelado bendijo la imagen y se celebró la entronización.

El alcalde señor Alcocer dió lectura al acta de consagración del Sagrado Corazón de Jesús y terminada el obispo dió la bendición a todos los asistentes.

A continuación en el Patio de Cristales las mismas autoridades e invitados fueron obsequiados con un desayuno. — CIFRA.

LA FESTIVIDAD DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS
Madrid, 12. 17. — Se reciben

noticias de toda España, de haberse celebrado con gran esplendor la festividad del Sagrado Corazón de Jesús.

En las iglesias de todas las poblaciones españolas se han celebrado solemnes ceremonias religiosas y comuniones generales, con cantos litúrgicos.

En los templos se han celebrado procesiones interiores.

En todos los centros oficiales ondearon las banderas nacionales y gran número de balcones de toda España estaban adornados con colgaduras.

En Madrid a las siete de la mañana se organizó una procesión integrada por centenares de fieles que hicieron el recorrido hasta el Cerro de los Angeles a pie. — CIFRA.

EN BARCELONA

Fué tal el número de fieles que en algunas parroquias del centro de la ciudad tuvieron que aumentarse los sacerdotes para repartir la Sagrada Comunión.

EN EL FERROL DEL CAUDILLO

Se celebró por la noche una procesión y la consagración de la ciudad al Divino Corazón.

EN BILBAO

Salió la procesión a las siete y media de la tarde formando varias bandas de música, una docena de coros y más de mil fieles.

EN JAEN

Han recibido el cumplimiento pascual 140 niños acogidos a Auxilio Social y 65 recibieron la primera comunión en Andujar.

EN VALENCIA

Los niños pertenecientes a los colegios de los pobdados marítimos de Valencia también la recibieron en número de 2.000. — CIFRA.

Dos viejas glorias: Zamora y Lafuente. Dos buenos equipos; Atlético Aviación y Ceuta. Dos soberbios partidos: Domingos 14 y 21.

Horace de Carbuccia, director de "Gringoire" en Madrid

Madrid, 13. 1 m. — Se encuentra en Madrid, donde pasará unos días, el director del semanario francés "Gringoire" Horace de Carbuccia.

Cursó sus estudios en París y participó como soldado en la Gran Guerra, en la que se distinguió, mereciendo la Gran Cruz de Guerra y la Militar.

En 1928 surge "Gringoire" creación suya que, como semanario político y literario, no tardó en colocarse a la cabeza nacional en la lucha contra la política de izquierdas.

Fué elegido diputado y está emparentado con el actual embajador de Francia en Madrid, Pietri.

Es un entusiasta defensor de la causa del Generalísimo Franco desde los primeros días del Movimiento, y realizó una gran campaña contra la intervención del Frente Popular

francés, denunciando a la opinión pública francesa los crímenes del marxismo español y contribuyendo a crear en Francia un amplio sector favorable al Movimiento Nacional. — CIFRA.

Dos NOTICIAS

EL "SATURNIA" Y EL "VULCANIA" ARRIBAN FELIZMENTE A LAS PALMAS CON EVACUADOS DE ABISINIA

Las Palmas, 12. 15. — Con evacuados procedentes de Abisinia han entrado en este puerto los trasatlánticos italianos "Saturnia" y "Vulcania".

El primer buque trae a bordo dos mil quinientos pasajeros y el segundo mil trescientos noventa y cuatro, todos de nacionalidad italiana.

El viaje se ha realizado felizmente, y entre los viajeros reina gran entusiasmo por el regreso a su patria.

El estado de sanidad entre

El primer centenario de la obra SALESIANA

Continúan celebrándose solemnes actos

Barcelona, 13. 2 m. — Han continuado con gran brillantez los solemnes actos religiosos en honor de San Juan Bosco, con motivo del centenario de la obra salesiana.

Se ha efectuado la inauguración oficial de la cripta-templo eripatorio en el barrio del Tibidabo.

A las ocho y media hubo Misa y Comunión.

El Nuncio de Su Santidad

actuó más tarde en los solemnes oficios de pontifical, al que asistieron los obispos de Barcelona, Lérida, y Pamplona, los superiores de los conventos salesianos de España y 2.500 alumnos de los colegios de Barcelona y Gerona.

Por la tarde el prelado de Barcelona bendició la ciudad desde la cumbre del Tibidabo. — CIFRA.

Cita de internacionales, mañana en el Estadio:

¡Zamora, Lafuente, Campos, Arcenci-bía, Vázquez, Blanco, Germán, Machin y Sabilondo!

No se pierda esta única oportunidad de verlos

los viajeros es inmejorable y se han dado pocos casos de enfermedades comunes.

Los barcos salieron el día 16 de mayo del puerto de Berbera e hicieron escala el 29 en Port Elisabeth.

Navegaban con el pabellón italiano y en los costados del buque las insignias de la Cruz Roja.

Entre los pasajeros figura el gobernador general de Colonias, Carrozzelli, que asume la jefatura de la expedición.

Ambos buques atracados al muelle del Generalísimo Fran-

co. Han sido provistos de combustible.

Esta noche continúan viaje con destino a Italia. — CIFRA.

NUEVO EMPRESTITO A VALENCIA

Valencia, 13. 2 m. — El alcalde ha dispuesto que comience la negociación de títulos para un nuevo empréstito de 125 millones de pesetas a razón de 300 pesetas nominales amortizables en 50 años y con un interés del 5 por ciento. — CIFRA.

Los BARCOS que se traga el mar

UN MERCANTE NORTEAMERICANO HUNDIDO

Washington, 12. 1 m. — Un mercante norteamericano de tonelaje medio ha sido hundido en el Atlántico por un submarino según anuncia el Departamento de Marina.

Los supervivientes han sido desembarcados en la costa Oriental de los EE. UU. — EFE.

HA SIDO TORPEDEADO EL BUQUE "ALEGRETE"

Río de Janeiro, 11. 18. — El buque "Alegrete" ha sido torpedeado y hundido por un submarino mientras se dirigía hacia los Estados Unidos, según anuncia la Compañía Oficial de Navegación "Lloyd Brasileiro".

El navío zarpó de Belem con rumbo a Nueva Jersey el 25 de mayo e iba tripulado por sesenta y cuatro hombres. No se señala ninguna pérdida. — EFE.

HUNDIMIENTO DEL "HARMDO"

Londres, 12. 17. — Se ha hundido el mercante sueco "Harmdo", de 2.000 toneladas, a consecuencia de unos ataques aéreos, de aviones de nacionalidad no identificada. — EFE.

PETROLERO HUNDIDO

Washington, 13. 1 m. — Un petrolero norteamericano ha sido torpedeado y hundido en el Atlántico, según anuncia el Departamento de Marina. — EFE.

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Las Falanges del Mar

Será constituida en Alicante el domingo

Alicante, 12. — Las Falanges del Mar serán constituidas en esta ciudad el próximo domingo.

Han sido organizados varios actos conmemorativos.

El sábado, en la que fué celda de José Antonio, se rezará un responso y el camarada Jenaro Riestra, secretario nacional del Servicio Exterior, depositará las cinco rosas sim-

bólicas en el lugar donde cayera el Fundador.

Para la organización de estos actos, han llegado de Madrid, Sergio Clifuentes, jefe del servicio general de la Falange del Exterior y la camarada Luisa María de Aramburu, delegada del Frente de Juventudes en dicho servicio, encargada de la casa-prisión de José Antonio. — CIFRA.

Si quiere ver un grandioso partido de futbol no falte mañana al Estadio

Información general extranjera

DECLARACIONES DEL DOCTOR GOEBBELS

Sale al paso de las insidias británicas

Berlín, 12. 17. — El doctor Goebbels ha publicado un artículo en el semanario "Das Reich" declarando que según el enemigo la guerra ha entrado en una nueva fase, en la cual el adversario parece inclinarse a dirigir la lucha hacia un fin bastante soportable, a pesar de las desesperadas circunstancias en que se encuentran actualmente.

Dice el ministro que Londres no puede intentar un régimen de terror si desea permanecer fiel a una conducta honrada de guerra.

Churchill parece dominado por sentimientos desesperados, motivados por los desastres militares, y a pesar de sus frases no ha sido capaz de cons-

tituir un segundo frente en el Este europeo para aliviar a los bolcheviques.

Sabe bien el ministro británico que si intentara desembarcar en cualquier parte del continente se le acogería de tal forma que Inglaterra se vería en poco tiempo convertida en un Dunkerque, mucho peor que el primero.

Parece superfluo — sigue diciendo Goebbels — recordar que la población alemana sufre muchos conatos de terrorismo por parte de los ingleses, pero se equivocan en Londres si creen que la moral alemana puede disminuir con estas operaciones, como se equivocan radicalmente los ingle-

ses si piensan que semejantes actos de terror pueden causar daños en nuestras industrias de armas o guerra o en nuestra economía de abastecimiento.

Es claro que estos actos de terrorismo solo pueden ser contestados con acciones de la misma naturaleza.

Si nosotros, como país civilizado, lamentamos pérdidas humanas y los daños causados en los monumentos históricos de Lubek, Rostok y Colonia, lamentaríamos también los daños de Bath, York y Canterbury, cuya toda responsabilidad, cae solo sobre el imperio británico. — EFE.

Importancia de la conquista de Bir Hakeim

Berlín, 12. 17. — La conquista de Bir Hakeim, situado al sur de Tobruk, constituye un importante éxito para las fuerzas del Eje que luchan desde el 26 de mayo en Cirenaica.

Bir Hakeim es un fuerte que resistió y que fué modificado por los ingleses con importantes obras, rodeando su campo de minas.

La Luftwaffe secundó a los ataques de las formaciones de tierra con operaciones eficaces destruyendo la resistencia enemiga.

En uno de los combates aéreos librados en esta región fueron derribados diez cazas británicos.

Bir Hakeim es una base muy

importante de aprovisionamiento debido a su recurso del agua guardada en dispositivos especiales que da seguridad de líneas en los refuerzos a las fuerzas germano-italianas. — EFE.

LAS TROPAS GERMANO ITALIANAS CONTINUAN SU AVANCE EN AFRICA DEL NORTE

Túnez, 12. 24. — Las tropas germano-italianas han continuado su avance con dirección Este, después de haber conquistado Bir Hakeim, según se anuncia desde la zona de operaciones.

La posición de Harmat continúa en poder de los ingleses, pero las columnas del Eje avanzan bastante deprisa merced al apoyo prestado por varias unidades de refresco que no han entrado en fuego hasta después de la caída de Bir Hakeim.

En los círculos militares se declara que la ocupación de Bir Hakeim tiene considerable importancia, pero que su resistencia de 17 días ha servido para que los contingentes ingleses pudieran preparar nuevas líneas de resistencia.

Se previenen nuevas y cruentas batallas de carros de combate. — EFE.

UNA ORDENANZA PARA LOS EXTRANJEROS

Pekin, 12. 17. — El ayudante de la guarnición de Pekín, ha publicado una ordenanza en virtud de la cual todos los extranjeros llevarán un brazalete que indique su nacionalidad. — EFE.

LLEGAN REPATRIADOS DE AMERICA

Lisboa, 12. 17. — El vapor sueco "Drottingholm" ha llegado a este puerto con súbditos italianos y alemanes, repatriados de los Estados Unidos y de las repúblicas argentinas. — EFE.

"La situación general es muy buena"

Dijo Rommel cuando la batalla del Norte de Africa era más encarnizada

Berlín, 12. — Cuando la lucha era más encarnizada en la batalla del Norte de Africa, surgió un automóvil de Rommel, que indicaba al chófer con gestos de mano la dirección que debía tomar entre las espesas nubes de polvo y arena.

Rommel dijo: "En suma, la situación general es muy buena". Después desapareció para marchar a otro lugar, escribe un corresponsal de guerra en el Norte de Africa. — EFE.

Otras noticias extranjeras

Llegan a la Gran Bretaña nuevos refuerzos canadienses. - Manifestaciones del Presidente argentino, señor Castillo. - Llegan a Lisboa repatriados de America. - Otras interesantes noticias

NUEVOS REFUERZOS

Londres, 12. 24. — Nuevos refuerzos canadienses han llegado a Gran Bretaña sin novedad, según se anuncia oficialmente.

Comprende fuerzas de Infantería, Artillería, antitanques, Transmisiones e Ingenieros. — EFE.

CONDENADO

Vichy, 12. 24. — Por el incendio ocurrido en 1939 en los grandes almacenes de Marse-

lla, que costó la vida a 75 personas, ha sido dictada sentencia en el proceso que se inició con dicho motivo.

El director de los referidos almacenes ha sido condenado a un año de presidio. Los otros acusados fueron absueltos. — EFE.

MANIFESTACIONES DEL VICEPRESIDENTE DE LA ARGENTINA, CASTILLO

Santiago de Chile, 12. 17. — El vicepresidente argentino, Castillo, ha declarado que es partidario de una colaboración más estrecha entre Chile y la Argentina, en una entrevista concedida a los periodistas de la "Nación".

El vicepresidente propuso además la revisión del sistema aduanero entre los dos países.

Respecto al conflicto mundial, dijo Castillo:

"La actitud de nuestros países se encuentran claramente decidida y enteramente justificada, respondiendo a los acuerdos internacionales que hemos firmado". — EFE.

PARA ENVIAR MATERIAL A LA URSS

Washington, 12. — Oficialmente se anuncia que los envíos de tanques y aviones a la URSS van a ser acelerados. — EFE.

SE INTENTA LA COMPRA DE BUQUES FRANCESES

Washington, 12. — Preguntado el secretario de Estado, Cordell Hull, sobre las informaciones de que en Buenos Aires se discuten las cuestiones para la compra de siete petroleros fondeados actualmente en la Martinica y de que Alemania había asegurado que dichos barcos no serían atacados, contestó que se estaban desarrollando conversaciones entre los representantes del gobierno vanqui y el

Comentarios acerca del tratado ANGLO - RUSO

EN BERLIN SE ESTIMA QUE ESTA BASADO EN EL PANICO DE MOSCU

Berlín, 12. 16. — Las negociaciones realizadas por Molotov, cerca de Londres y Washington, que han terminado con la firma de un tratado entre Rusia e Inglaterra, se sabían desde hace varias semanas en la capital del Reich, según se declara en los medios políticos.

El hecho no ha causado la menor sorpresa para los países del pacto tripartito.

Según se dice en los medios berlineses el tratado es producto del gran pánico de Moscú.

En los días que Molotov se dedicó a ejercer presión sobre los Gobiernos inglés y norteamericano, estos entregaron se a pronunciar discursos y artículos de propaganda sobre la necesidad de ayudar al Kremlin.

Por ello, Churchill, afirmó

que mil aviones atacaron Colonia, aclarándose después en Berlín que las afirmaciones obedecían a negociaciones entre Molotov, Londres y Washington destinadas a calmar la impaciencia de Stalin. — EFE.

LOS PERIODICOS FINLANDESES HABLAN DEL PACTO ANGLO-SOVIETICO

Helsinki, 12. 16. — Los diarios de esta mañana comentan la visita de Molotov a Washington y Londres y la nueva alianza anglo-soviética, poniendo de relieve que Finlandia continuará la lucha contra el bolchevismo.

Añaden los periódicos que lucharán los finlandeses con más saña que nunca hasta ver exterminado el ogro comunista, añadiendo que los esfuerzos de los aliados para no obtener la paz por separado no logrará la más mínima presión en Finlandia. — EFE.



Tanque alemán del general Rommel en Africa

NOTICIAS VARIAS

VIAJEROS.—Ayer procedente de la Península, ha regresado el joven don Cristóbal Bohorquez García, después de aprobar con brillantes notas el último curso de Marina mercante. Nuestra más cordial enhorabuena.

CLINICA DE URGENCIA.—Ayer fueron asistidos: Manuel Muro, de herida punzante en la región plantar izquierda, de accidente de trabajo, leve; Abderrader Ben Hamido, de herida contusa en la región mentoniana, leve; Juan Aguilár Amores, de herida contusa en el dedo índice de la mano derecha, de accidente de trabajo, leve; y Justo Navarro, de ataque epileptico, de pronóstico menos grave.

PETICION DE MANO.— Por doña Matilde Roca, viuda de Barroso, y para su hijo Antonio, ha sido pedida a don Roberto Cernuda la mano de su sobrina señorita Aurora Granda Cernuda. La boda ha sido fijada para

fecha próxima, habiéndose cambiado entre los novios los regalos de costumbre.

Ayuntamiento de Ceuta

SECRETARIA

Hasta el día cuatro del próximo mes de julio, se admiten en el Negociado 2.º de esta Secretaría, instancias documentadas para cubrir por concurso una vacante de enfermero y enfermera del Local de Aislamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 12 de Junio de 1942. El Secretario, A Meca.

A LA HORA DEL VERMUT PIDA SIEMPRE UN CABALLO BLANCO

Ayuntamiento de Ceuta

SECRETARIA

Hasta el día cuatro del próximo mes de julio, se admiten en el Negociado 2.º de esta Secretaría, instancias documentadas para cubrir por concurso una vacante de mozo de limpieza en la Clínica de Urgencia.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 12 de Junio de 1942. El Secretario, A Meca.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abonados de esta empresa, domiciliados en el sector comprendido desde la calle Falange Española 51 y 54, Machado y Clavijo hasta el Mirante Lobo, Linares, Pasaje Recreo y calles intermedias, que mañana domingo,

día 14 del actual, se interrumpirá el suministro de corriente eléctrica, desde las nueve de la mañana hasta la una de la tarde, por tener que efectuar trabajos en la caseta de Transformación correspondiente. LA EMPRESA.

Purificación Ferrero Sayabera

Profesora en Partos. Conrado Alvarez, D.

Teléfono 6 o 8 R. CEUTA.



Anuncie en El Faro

ANUNCIOS BREVES

CERTIFICADOS penales 12,50. AGENCIA SAVA.

DESEARIA alquilar dos habitaciones amplias, amuebladas o sin amueblar. Imprescindible cuarto de baño. Razón teléfono 879.

GRATIFICARE quinientas pesetas quien me proporcione casa tres habitaciones mínimo. Teléfono 242.

SE VENDE una cuna de madera para niño en muy buen estado. Sargento Mena n.º 7, 2.º piso izquierda.

RDIDA de reloj de pulsera señora. Se gratificará a quien lo entregue en González Besada, 15, piso tercero.

VENDEN varios muebles. Razón: Simoa, 10.

PREPARACION oposiciones. Teniente Pacheco, 2, 3.º derecha.

LOTERIA NACIONAL

Lista completa de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

PREMIOS MAYORES

Table with 3 columns: Premios, Núm., POBLACIONES. Lists prize amounts and corresponding population names like Barcelona-Madrid-Valencia-Santander.

Tienen reintegro todos los billetes que terminen en 8

Premiados con 400 pesetas

Table listing prize amounts (DECENA, CENTENA, MIL, etc.) and corresponding numbers.

Table listing various prize categories (TRECE MIL, CATORCE MIL, etc.) and their corresponding numbers.

Table listing various prize categories (VEINTICUATRO MIL, VEINTICINCO MIL, etc.) and their corresponding numbers.

Table listing various prize categories (TREINTA Y CINCO MIL, TREINTA Y SEIS MIL, etc.) and their corresponding numbers.

CRONICA DE LA SITUACION MILITAR

La noticia de la conquista de fuerte de Bir Hakeim ha pasado como una exhalación por los medios políticos militares. De la nueva hazaña germano-italiana ya no queda más que las cifras exactas de los desastres que han sufrido los británicos y las fuerzas de De Gaulle, franceses libres, que fueron a reforzar estas posiciones del Africa de Norte. Mil cadáveres sobre el campo de batalla, dos mil prisioneros en poder de las fuerzas aliadas de Eje y gran número de material de guerra de todas las clases y dimensiones es el colofón de la batalla que tuvo lugar en el fuerte de Bir Hakeim.

Los franceses libres por su parte, a pesar de las felicitaciones de Churchill a De Gaulle, han sufrido uno de sus más grandes fracasos. Fueron hostilizados y perseguidos en su huida por los aviones del Eje, que les proporcionaron grandes pérdidas.

Destaca en la jornada de hoy, la noticia de la firma del tratado de Rusia e Inglaterra, por la que ambas naciones se comprometen a no firmar la paz por separado. Molotov, e. comisario del Exterior ruso, ha visitado a Churchill, en Londres y a Roosevelt en Washington. Con ambos, el representante de Stalin, trató la necesidad de ayudar a Rusia. Por su parte Norteamérica, ha anunciado ya nuevamente lo que tantas veces ha hecho y prometido a Rusia sin llevarlo a efecto. Igualmente ha firmado un pacto con Rusia. Ambas se comprometen a prestarse ayuda militar de cualquier género en la guerra actual.

Pero todo ello no es más que el pánico de que está lleno Moscú, a la gran ofensiva de este verano del Ejército alemán.

A este respecto dicen los alemanes que cuando Molotov se dedicó a ejercer a presión sobre los Gobiernos inglés y norteamericano estos se dedicaron a pronunciar discursos y hacer propaganda. Por ello Churchill, afirmó que mil aviones atacaron Ceuta, aclarándose después en Berlín que las afirmaciones obedecían a negociaciones entre Molotov, Londres y Washington, destinadas principalmente a calmar la impaciencia de Stalin.

En otros frentes continúa la guerra su curso normal. La presión alemana sobre Sebastopol se acentúa, y es de esperar muy en breve grandes acontecimientos que quedarán grabados indelebles en los anales de esta guerra.

En China los japoneses, con su impetuoso batallar, avanzan de manera muy considerable adentrándose en la provincia de Kianghi donde de día en día se da la ocupación de pueblos, que le consolidan sus ventajosas posiciones. — OBSERVATOR.

Ultima hora deportiva

AYER LLEGARON GARCIA, APARICIO Y MORLA

En el vapor correo de ayer tarde llegaron los jugadores del equipo titu ar García, Aparicio y Morla que, como ya adelantamos desde estas columnas, formarán en el once menegre en el encuentro que mañana disputará al "Atético Aviación".

García no es otro que aquel interior santanderino que debutará en las filas ceutistas frente al Málaga, y que tan grato sabor de boca dejó con su breve pero pundonorosa y eficaz actuación. Aparicio es el defensa madrileño cuya próxima llegada dimos en su día. En cuanto a Morla, se encontraba pasando unos días en Cádiz y viene a incorporarse el equipo en el difícil encuentro de mañana.

ESTA TARDE LO HARA EL "ATLETICO AVIACION" Para la tarde de hoy y en

el vapor correo tiene anunciada su llegada la expedición madrileña, a cuyo cargo se desplazan el directivo señor Salamanca y el entrenador Ricardo Zamora.

Sin duda alguna, el muelle de Cañonero Dato se verá muy concurrido de aficionados para testimoniar su bienvenida a tan destacados deportistas y, al propio tiempo, para admirar de cerca a quienes mañana han de ofrecernos una gran tarde de fútbol.

La expedición consta de 19 personas, en lugar de 20 como habíamos dicho anteriormente. Y conviene hacer constar que la baja no corresponda a ninguno de sus jugadores, ya enumerados, sino simplemente al cuidador de equipos que citábamos.

"EL FARO" se complace en aprovechar esta oportunidad para enviar su saludo a los distinguidos huéspedes balom-

pédicos, deseándoles que su estancia entre nosotros les sea sumamente grata y esperando que—sin duda interpretando el verdadero sentir de toda la afición local—sepan corresponder debidamente, sobre el terreno de juego, al entusiasmo y enorme expectación que su actuación ha despertado en aquella.

COZAR, ARBITRO DEL ENCUENTRO

Para dirigir la interesantísima contienda futbolística de mañana domingo en el Estadio, entre los potentes cuadros del "Atético Aviación" y el "Ceuta" ha sido designado el colegiado, don José Cozar.

Le acompañarán en las bandas los también colegiados, señores Cabello y Chacón.

Anuncie en El Faro

El Alcalde de Milán a BERLIN

Berlín, 12. 17. — El alcalde de Milán, senador italiano Gallarati Scotti, ha llegado esta mañana a la capital berlinesa invitado por el alcalde de Berlín. — EFE.

RETIRADA BRITANICA EN Madagascar

Tananarive, 12. 16. — Comunicado oficial: "Las fuerzas británicas que ocuparon Sambava y Vohemas se han retirado de estas dos localidades. — EFE.

LA GUERRA EN CHINA

Se ha ocupado Kienchangfu

Tokio, 12. 16. — Tropas japonesas que operan en la provincia de Kianghi, han ocupado esta mañana la localidad de Kienchangfu, importante punto estratégico al sureste de Furheo.

Los diez mil hombres de las tropas de Chungking que defendían esta ciudad se baten en retirada. — EFE.

CANJE ENTRE JAPONESES Y NORTEAMERICANOS

EN SU MAYORIA SON DIPLOMATICOS Y PERIODISTAS

Nueva York, 12.—Mil japoneses, en su mayoría diplomáticos, periodistas y sus familiares, saldrán probablemente hoy de esta ciudad a bordo del trasatlántico sueco "Gripusoh" de 13 134 toneladas, con rumbo al puerto portugués de Lorenzo Marquez en Mozambique, donde serán canjeados por norteamericanos.

El buque hará escala en Río de Janeiro para recoger a otros 500 japoneses.

El secretario de la embajada de España en Washington acompañará a los expedicionarios como delegado en la ceremonia del canje, en virtud de que España representa los intereses japoneses en los Estados Unidos. — EFE.

CONDENADOS por cómplices

Ayudaron a huir al exministro danés Christnas Moeller

Copenhague, 11. — El Tribunal municipal de esta capital ha condenado a tres años de cárcel al patrón V. Schmidt, y a un año al marino T. G. Tejle Petersen, por haber ayudado al ex ministro de Comercio danés, Christnas Moeller en su huida de Dinamarca a Inglaterra, vía Suecia.

Los dos acusados llevaron a Moeller y su familia desde Ajerhund a Gotteborg en una embarcación a motor.

Disposiciones oficiales

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO. — El Diario Oficial del Ejército entre otras en su número 129 publica las siguientes órdenes: Una por la que se destinan a La Legión y al Grupo de Regulares a los oficiales del Cuerpo de Sanidad, don Camilo Vaamonde Mallo, teniente médico, del Hospital Militar de Xauen al Grupo de Tiradores de Ifni, don Eleuterio Pérez Lucas Izquierdo, teniente médico, del Parque de Sanidad Militar del Cuerpo de Ejército Marroquí, al Grupo de Tiradores de Ifni, al teniente médico don Mariano Aranguera Liébana, del Grupo de Intendencia del Cuerpo de Ejército de Castilla al tercer Tercio de La Legión. Civil don Manuel López de Arenosa y Rodríguez.

El fiscal ha pedido la apelación para conseguir un aumento en la pena impuesta.

Hasta ahora no ha podido ser detenido el gerente de la Asociación de Armadores de barcos de vela suecos, Borch Johansen, que jugó un importante papel en la huida de Moeller y consiguió darse a la fuga, después de haber sido ya detenido. — EFE.

Otra por la que se destina al sargento remontista don José Luna Caraballo, de agregado al Depósito de Recría y Doma de Jerez, al Establecimiento de Cría Caballar y Remonta del Protectorado de Marruecos (Larache).

Otra por la que se anuncia una vacante de teniente médico en varios hospitales militares, entre ellos el de Ceuta.

DIARIO OFICIAL DEL MINISTERIO DE MARINA. — El Diario Oficial del Ministerio de Marina en su número 126 publica entre otras las siguientes disposiciones: Una de Servicio de Personal por la que se abre concurso para cubrir veinte plazas vacantes en el Escalafón de Porteros y Mozos de Oficio de este Ministerio.

Otra por la que se dispone pase destinado a las órdenes del Comandante General del Departamento Marítimo de Cartagena el Comandante Médico de la Armada don Juan Lambea García.

Otra por la que se dispone pase destinado a este ministerio el Auxiliar primero de C. A. S. T. A. don Joaquín López Alonso.

Otra por la que se dispone quede en situación de excedente voluntario el Auxiliar de Oficinas de la extinguida Subsecretaría de la Marina civil don Manuel López de Arenosa y Gutiérrez.

CERVANTES

(Siempre un buen programa en su cine preferido)

HOY SABADO. Estreno supercolosal.

Balet y Blay, presentan la maravillosa producción Canedia, de Albert de Courville, hablada en español y titulada:

MI CHICA Y YO

(El lambeth Walk) El apoteosis de la gracia y el salero, llevado a la pantalla para deleite del espectador. Una película de las pocas que se recuerdan toda la vida.

En el mismo programa el Noticiero Fox presenta las interesantísimas informaciones de actualidad nacional: VISITA OFICIAL DE S. A. I. EL JALIFA A ESPAÑA Y EL REGRESO DE LOS HEROES DE LA DIVISION AZUL. Próximos estrenos: CALLEJON SIN SALIDA por Charles Laughon y Vivian Leigh. PANICO EN LA BANCA por Ed. G. Robinson.

Amante del buen libro

pide y recibirá completamente gratis, el extenso catálogo que acaba de publicar la DIFUSORA DEL LIBRO. Apartado 8021. Madrid.

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS

FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Z. -- Teléfono 141. Apartado, 21 mero 5, (frente a Correos), DA, González de la Vega número CARLOS GUTIERREZ LANONA Occidental de Marruecos: Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-6-1. Apartado, 97.

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja

Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del anunciado

Oficinas: Ceuta: Falange Española 51. Tetuán: Plaza Jose Antonio 11.

Teléfonos: 3-0-3 Ceuta, 3-1-0 Tetuán

32 aviones destruidos y 60 averiados en el frente oriental

Berlín, 12. 24. -- Treinta y dos aviones han sido destruidos y 60 gravemente averiados, a consecuencia de los bombardeos de la Aviación alemana en el sector Central del frente Oriental. -- EFE.

Nueva ofensiva en el sector de CHARCOW

Estocolmo, 12. 24. -- Las fuerzas alemanas han comenzado la ofensiva contra las tropas en el sector de Charcow, según informes no confirmados aún, recibidos en esta capital.

Los contingentes alemanes están mandados por el mariscal Bock y comprenden al parecer las mismas unidades que tomaron parte en la batalla desarrollada en ese mismo sector por iniciativa soviética y varias nuevas formaciones de tanques y artillería.

Las tropas rusas ofrecen resistencia, apoyados intensamente por los tanques y Artillería. -- EFE.

El destructor "Sins" hundido

NO SE SEÑALA FECHA NI LUGAR

Washington, 13. 1 m. -- El destructor "Sins" ha sido hundido, según anuncia el Departamento de Marina.

No se dan detalles sobre el lugar de la acción ni la fecha en que ocurrió. -- EFE.

Sobre el hundimiento del petrolero argentino "VICTORIA"

Buenos Aires, 13. 1 m. -- En relación a la nota dirigida por Argentina a Italia y Alemania por el hundimiento del petrolero "Victoria", el diario "La Nación" publica un artículo de exaltación de la soberanía nacional y termina diciendo: El pueblo seguirá con atención e interés correspondientes a la magnitud del asunto, el desenvolvimiento de las gestiones iniciadas, que nuestro Gobierno no omitirá recurso alguno para que sean resueltas como deben, dejando indemnes nuestros derechos y sobre todo el honor de la nación. -- EFE.

PARA anunciar en esta Sección diríjase a nuestra Administración Millán Astray, 7.

Hungría participará con las mayores fuerzas en la lucha contra EL COMUNISMO

Así lo ha expresado Kallay en un telegrama dirigido al Führer

UN TELEGRAMA DE VON KALLAY AL FUHRER

Budapest, 13. 3.30 m. -- El presidente húngaro von Kallay ha expresado en un telegrama dirigido al Führer desde la frontera germano-húngara, su convicción de que Hungría participará con las mayores fuerzas y de acuerdo con la palabra dada, en la lucha contra el comunismo.

Kallay agradece la cordial recepción que el Führer le brindó en su Cuartel General.

En otro telegrama dirigido

a von Ribbentrop, Kallay expresa su satisfacción por la identidad de criterio, lo cual constituye el fundamento de que podrán satisfacerse las aspiraciones comunes de la implantación de un orden más justo. -- EFE.

KALLAY SALE HOY PARA ROMA

Budapest, 13. 3.30 m. -- El presidente y ministro de Asuntos Exteriores húngaro, Nikolvics von Kallay, emprenderá hoy sábado su viaje a Roma. -- EFE.

Más de 1.000 muertos y 2.000 prisioneros sufrieron los ingleses en Bir Hakeim

PARTE ITALIANO

Roma, 12. 20. -- Comunicación Oficial número 742 del Cuartel de las Fuerzas Armadas italianas: La posición de Bir Hakeim, fué tomada al asalto, en la mañana de ayer. La ocupación fué efectuada por fuerzas motorizadas, italiana y alemana.

El ataque fué precedido por un violento fuego de artillería apoyado por una masa importante de formaciones aéreas.

El número de prisioneros pasa de dos mil. El botín es considerable y comprende gran número de cañones, y material diverso en su mayoría intacto.

Sobre el campo de batalla dejó el enemigo más de mil cadáveres.

Una pequeña guarnición formada en su mayor parte por franceses rebeldes, huyó pero fué perseguida y hostigada, sin descanso por aviones de bombardeo del Eje, sufriendo aquellas fuerzas fugitivas, muy grandes pérdidas en hombres y material.

Una formación de fuerzas blindadas inglesas al Norte de Bir Hakeim fué atacada por la división "Ariete" cuya artillería abrió un fuego de excepcional eficacia y preciso a escasa distancia lo que hizo fracasar el intento de ataque de los carros de asalto enemigos que fueron en su mayor parte destruidos.

La Aviación actuó también con gran intensidad sobre el adversario incendiando y dañando un número considerable de autos blindados y vehículos de aprovisionamiento.

En un solo combate se derribaron cinco aviones británicos.

En el Mediterráneo hemos perdido un contratorpedero que fué torpedeado por el enemigo y hundido. Otra

unidad del mismo tonelaje se hundió al chocar con una mina a la deriva. Las tripulaciones han sido salvadas en su mayoría. Las familias han sido informadas.

El número de muertos sufridos en la incursión enemiga a Tarento son de 20 a 41.

Algunas bombas arrojadas en la noche última contra Tarento originaron algunos daños y víctimas. -- EFE.

EL MANDO INGLES ORDENO SE DEFENDIERA BIR HAKEIM

Berlín, 12. 24. -- El Alto Mando inglés ordenó que se defendiera Bir Hakeim a toda costa.

Se trata de una posición "clave para la zona al Este hacia Bir el Gobi y hacia el litoral por el Norte.

Esto explica la encarnizada resistencia opuesta por sus defensores. -- EFE.

El tratado comercial germano-turco

Ha sido firmado por von Papan y el ministro de Asuntos Exteriores turco

Ankara, 13. 1 m. -- El convenio complementario al tratado comercial germano-turco concluido en octubre de 1941, ha sido firmado por von Papan y el secretario general del ministerio de Asuntos Exteriores turco.

El convenio fija los precios de las mercancías a suministrarse a los países. -- EFE.

CONSEJO DE ministros en Vichy

Vichy, 13. 1 m. -- Se ha celebrado Consejo de ministros.

Se trató de la situación política y de la cuestión de los abastecimientos. -- EFE.

UNA REFERENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS FRANCÉS

Vichy, 13. 3.45 m. -- Se comunica oficialmente que el jefe del Gobierno francés. Laval, informó el viernes al Consejo de ministros sobre la situación política.

El Consejo se había reunido el jueves bajo la presidencia del jefe del Estado mariscal Petain en el pabellón Sevigné. Seguramente deliberó durante el mismo rato sobre la cuestión relativa al abastecimiento de víveres decidiendo impedir el envío de mantequilla en forma de paquetes para familias permitido hasta ahora. Al propio tiempo, el gobierno tiene la intención de realizar una colectiva

de mantequilla en el campo. Respecto al abastecimiento de víveres, dice el comunicado que el Consejo aprobó una serie de medidas para librar rápidamente las existencias retenidas por los productores, por disposición gubernamental.

Asimismo tomó una decisión respecto al consumo de vino en los restaurantes.

A propuesta del ministro de Justicia, Bartheleng, el consejo de ministros resolvió entregar a los tribunales del Estado a las personas que en parte habían retenido importantes cantidades de café. -- EFE.

LAVAL Y PETAIN AL SUR DE FRANCIA

Vichy, 13. 3.45 m. -- Se comunica que el jefe del Gobierno, Laval, realizará un viaje de inspección con el mariscal Petain a Francia del Sur. -- EFE.

ULTIMA HORA

EL JEFE DE LAS FUERZAS AEREAS DE HAWAI A LOS ESTADOS UNIDOS

Washington, 13. 1 m. -- El comandante en jefe de las fuerzas aéreas norteamericana de Midway, según se anunció, ha regresado de la batalla de Midway, según se anuncia oficialmente por el Departamento de Guerra, a los Estados Unidos. -- EFE.

MAS TARDE SE ANUNCIA QUE HA DESAPARECIDO

Lisboa, 13. 3 m. -- El comandante jefe del arma aérea estadounidense en Hawái, general Clarence Tinker, ha desaparecido desde la batalla naval yanqui-nipona cerca de la isla Midway.

Este comunicado ha sido publicado el viernes por la tarde por el Departamento de Guerra de Washington. -- EFE.

SENTENCIADO A MUERTE POR COMERCIAR ILICITAMENTE Y HOMICIDIO

Roma, 13. 2 m. -- Ha sido ejecutado Ledoni Giacomo Elicia, de 22 años de edad que fué condenado a ser fusilado por la espalda por reincidencia en el delito de abastecimientos de que era culpable por comerciar ilícitamente harina blanca y trigo, y también por homicidio en una persona de un carabnero cuando este se disponía a detenerle.

La sentencia fué dictada por el tribunal especial para la defensa del Estado, de conformidad con la ley social de guerra de fecha 8 de julio de 1941. -- EFE.

INTERCAMBIO DE DIPLOMATICOS ENTRE EL CANADA Y LA URSS

Londres, 12. 1 m. -- El Canadá y la URSS han acordado un intercambio de representantes diplomáticos, según dice un redactor diplomático de la agencia Reuter. -- EFE.

ENCARCELAMIENTO DE LOS LECHEROS

La Habana, 12. 1 m. -- El gobierno ha procedido al en-

carcelamiento de casi todos los lecheros de la capital, por llevar más de tres días sin distribuir la leche como protesta contra la decisión de las autoridades de no permitir el aumento de dicha mercancía. -- EFE.

ROOSEVELT NO APOYA A LA CANDIDATURA DEMOCRATICA

Washington, 13. 1 m. -- Roosevelt ha declarado que por el momento no ha decidido apoyar al candidato democrático para el puesto de gobernador del Estado de Nueva York, que pronto será sacado a reelección. -- EFE.

LOS EE. UU. REANUDAN EL ENVIO DE VIVERES AL AFRICA SEPTENTRIONAL

Washington, 13. 1 m. -- Los EE. UU. reanudarán la exportación de aceites y artículos alimenticios al África septentrional francesa, ha declarado Hull.

Añadió que próximamente zarparán dos barcos franceses del puerto de Nueva York con destino a las expresadas posesiones. -- EFE.

DOCE PERSONAS AHOGADAS

Montevideo, 12. 17. -- Se han ahogado doce personas en el río Noro, cerca de las Mercedes, a trescientos kilómetros de Montevideo, a consecuencia de la caída de un autobús al río.

Se salvaron diecisiete pasajeros. -- EFE.

PRISIONEROS DE GUERRA LIBERADOS

Belgrado, 13. 3.30 m. -- El viernes ha llegado a la estación de esta capital un nuevo transporte de prisioneros de guerra serbios liberados en Alemania.

Se trata de unos quinientos hombres y procedente de los diversos campos de prisioneros del Reich.

Fueron recibidos por el representante de las autoridades civiles serbias. -- EFE.